

# Sporthallen bekommen neue Beleuchtung

Umstellung auf LED – Bokel, Frelsdorf, Hollen und Lunstedt bereits angepasst – 129 000 Euro Investition

**BEVERSTEDT.** Die Gemeinde Beverstedt hat bereits gut die Hälfte ihrer Straßenbeleuchtung auf das energiesparende LED-System umgestellt, dessen Leuchten aus wenig Strom viel Licht machen. Nun folgt in einem ersten Abschnitt auch die Umstellung der Hallenbeleuchtung in den Sporthallen der Gemeinde auf die Leuchten der Zukunft.

Neu installiert wurden diese jetzt bereits in den Turnhallen Bokel, Frelsdorf, Hollen und Lunstedt. In der Turnhalle in Bokel wurden Beispiel 60 Leuchtkörper ausgewechselt und durch zwölf LED-Leuchten ersetzt. Die



**Gemeindebürgermeister Ulf Voigts (links) präsentiert stolz die neue LED-Beleuchtung, die bald alle Beverstedter Sporthallen zieren soll.** Foto: privat

Leuchtkörper sind individuell zu steuern. Vor Ort hat nun ein Abnahmetermin mit Vertretern der Gemeinde und der Firma Gensmann aus Weinähr stattgefunden. Die Investitionskosten belaufen sich auf rund 129 000 Euro, wobei 40 Prozent der Ausgaben durch das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit gefördert werden.

Die Hallen in Beverstedt, Heerstedt, Stubben und Wellen sind derzeit noch nicht ausgeschrieben, sollen aber folgen. Die dortigen Arbeiten werden voraussichtlich Ende 2018 oder Anfang 2019 durchgeführt. (nz)